



## Turnsaaleröffnung VS ZILLINGDORF

Zillingdorf, 07. September 2007



Nach der Generalsanierung des Turnsaales der Volksschule in Zillingdorf, wo wir ja unser freies Training an den Samstagen durchführen, wurde die Wiedereröffnung gebührend mit einem Festakt gefeiert. Der Hapkido Verein Wiener Neustadt war mit einer kurzen Aufführung vertreten. Gebracht wurden einige Elemente und Basics, darunter Fallschule, Schlag- und Tritttechniken, danach noch verschiedene Selbstverteidigungselemente, und zum Abschluss als Highlight Auszüge aus den

preisgekrönten EM-Programmen. Das Feedback der ca. 200 anwesenden Besucher, insbesondere der Jugend, war ausgezeichnet, für Volksfeststimmung konnte gesorgt werden! Die setzte sich dann auch nach Ende der Veranstaltung fort, wo wir zünftig von der Gemeinde und der Freiwilligen Feuerwehr auf ein Spanferkel mit Knödel eingeladen wurden.

Ab sofort findet das freie Training wieder wie gewohnt samstags von 15:00 bis 17:00 im Turnsaal der VS Zillingdorf statt.

*Andi O.*

*1. HAPKIDO Verein Wiener Neustadt*

*Fotos © Gemeinde Zillingdorf, mit freundlicher Genehmigung.*









